

ABSTRAK

Rismayanti (1161030157)

***Munasabah* dalam Surah Al-Kahfi (Kajian *Munasabah* pada Kitab *Şafwah al-Tafsir* Karya Muḥammad ‘Ali al-Şabuni).**

Dalam menguak makna Alquran tidaklah sedikit disiplin ilmu yang dibutuhkan. Alquran diturunkan dengan sempurna, gaya bahasa yang unik dan saling berhubungan. Untuk itu memungkinkan adanya keterkaitan antar setiap ayatnya. Dalam Ulumul Qur’an hal ini dinamakan ilmu *munasabah*, disiplin ilmu yang mencari keterkaitan antar ayat untuk mendapatkan keutuhan makna Alquran itu sendiri. Diantara urgensi *munasabah* adalah merangkai keterkaitan antara satu tema dengan tema lainnya. Penulis ingin melakukan penelitian mengenai *munasabah* dalam surah al-kahfi pada kitab *Şafwah al-tafsir*. Mengingat QS. Al-Kahfi berisi banyak tema kisah yang dapat ditemukan korelasinya (*munasabah*). Adapun analisa yang difokuskan: 1) Bagaimana bentuk *munasabah* yang terdapat dalam surah al-Kahfi pada Kitab tafsir *Şafwah al-tafsir*? 2) Bagaimana makna *munasabah* dalam surah al-Kahfi?. Untuk menjawab permasalahan di atas, bahan kajian yang penulis gunakan ialah buku-buku, jurnal, yang berkaitan dengan *munasabah*.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) untuk mengetahui bentuk *munasabah* dalam surah al-Kahfi pada kitab Tafsir *Şafwah al-tafsir*, 2) untuk mengetahui makna *munasabah* dalam surah al-Kahfi pada kitab Tafsir *Şafwah al-tafsir*.

Untuk mencapai tujuan dari penelitian ini, maka jenis penelitian ini adalah *Library Research* yaitu teknik yang dilakukan penulis dalam memperoleh data dan informasi dengan cara mengkaji dan memahami dokumen-dokumen seperti buku, bacaan-bacaan yang berkaitan dengan pembahasan penelitian. Adapun metode atau cara teratur yang digunakan untuk melakukan penelitian ini adalah deskriptif analitis yakni, mendeskripsikan ayat dan kisah-kisah dalam surah al-Kahfi lalu menganalisa *munasabah*nya.

Setelah melakukan penelitian kajian *munasabah* pada surah al-Kahfi, ditemukan hasil dari penelitian ini adalah: 1) bentuk *munasabah* dalam surah al-Kahfi pada Kitab tafsir *Şafwah al-tafsir* ada tiga yaitu, *munasabah* antar ayat, *munasabah* antar kelompok ayat yang ada pada surah tersebut dan *munasabah* antar nama surah dengan tujuan turunnya. 2) makna *munasabah* nya yakni sebagai *tafsir* (penjelas) dan *Taukid* (penguat) makna pada inti surah ini yaitu tentang akidah dan keimanan.